



一中だより

貝塚市立第一中学校
第12号 H28.3



☆3年生 卒業 巣立ちの時

3年生もいよいよ巣立ちの時を迎えました。

3月15日に卒業式を迎えます。小学校入学から9年間の義務教育を終え、高校や、専修学校への進学、また就職にと巣立っていきます。どの生徒も自分が望んだ進路であればとてもうれしく思います。

昨秋、ラクビーのW杯で日本中を沸かせた五郎丸歩選手のことは、まだ記憶に新しいところです。この五郎丸選手が以前、代表チームのヘッドコーチだったジョン・カーワンさんの言葉を大切にしているという記事がありました。その内容は以下のようなことでした。

それはある時のミーティングでカーワン氏がホワイトボードに「過去、今、未来」と書かれていた。「過去は変えられるか」と問われた五郎丸は「変えられません」と答えた。続いて「未来は変えられるか」と聞かれ、今度は「変えられます」と答えた。そこでカーワン前HCが言った。

「違う。お前が変えないといけないのは、今だ。今を変えなければ、未来は変わらない」

私はこの「今を変えなければ未来は変わらない」という「待っていてもよいことは巡ってこない。良いかどうかかわからないが自分から動いてみる」という意味を含んだ言葉も好きですが、このように自分自身が衝撃を受けるような人との出会いが五郎丸選手にあったということと、何よりも「あっ！そうだ！」と気づかれた五郎丸選手自身がすごいと思うのです。

卒業生の皆さんは、これから就職や進学という自分自身の行動範囲が広がっていく時を迎えます。私たちがいろいろな出来事を通して、自分の考え方や、生き方が変わるような人との出会いがきっとあると思うのです。卒業生になる3年生の皆さん、新しい世界に一步踏み出し、良い出会いがたくさん生まれることを願っています。そして在校生である1,2年生の皆さんも人との出会いを大切にしたいと思っています。

生徒指導から

・薬物乱用防止教室を開きます

3月18日、岸和田サポートセンターから来ていただき、2年生の生徒を対象に薬物についての研修会を開きます。タバコをはじめ、脱法ハーブなど薬物の危険性についてのお話を伺います。

・SNS(LINE、ツイッターなど)への安易な投稿に注意しましょう。

携帯やインターネットに、自分の写真を掲載したり近況を知らせるためにSNSを利用すれば、遠隔地であってもコミュニケーションをとることができます。便利なシステムですが、一方弊害として、一度コンピュータ上で公開した情報や写真は取り下げることができません。自分のブログだからと勝手に友だちと一緒にの写真など、個人情報や簡単な情報を簡単にのせてしまい、後で困ったことになったという話を聞きます。いろいろな情報を安易に操作してしまったことによる責任について今後はもっと厳しくなっていくことでしょう。情報の投稿について少し丁寧に考えることが必要になっています。



☆学校教育自己診断の結果を配布しました

学校教育自己診断の結果のまとめをお渡ししています。各項目を再度見直し、次年度の教育に生かしていきたいと思っております。ご協力ありがとうございました。



各学年から



2年生 修学旅行に向けて

ホームページにもアップしていますが、2年生は今修学旅行の事前学習に取り組んでる最中です。事前学習は沖縄について興味関心のあるテーマを班で一つ選び班新聞を作りました。廊下に掲示してあります。この学習を始めた頃、3年生の修学旅行報告(例年は8/6ですが、熱中症を回避するために延期した)ということでひめゆりの塔などの写真をまじえて発表会がありました。3年生の魅力ある話しぶりが2年生の平和学習を進める良いきっかけにもなりました。この後3年生になれば、宿泊先での体験や班編成なども決めていきます。

入試や面接に向けて(3年生)

3年生は私立高校の入学試験が2月10,11日にありました。朝早く、6時過ぎに家を出たという生徒が多かったようです。

2月22,23日には大阪府の公立高校特別選抜がありました。一般選抜は3月10日です。ここ数年、評価の方法が変更になり(相対評価→絶対評価)、受験学区制撤廃、全国学力テストが入学試験の成績に反映されたりと、制度が目まぐるしく変わっています。次年度も変更があります。このような情報は、進路だよりを通して適宜生徒たちに知らせています。ホームページにも掲載していますので、「貝塚市立第一中学校」で検索していただくとヒットします。一度ご覧ください。

チャレンジテスト(1,2年生)結果の返却

チャレンジテスト結果について、3月上旬に返却できる見通しです。点数に目がいきがちですが、点数だけでなく、弱点の発見につなげ、ぜひこの春休みに補強をしてほしいものです。

PTAから

PTA校区委員選出

・PTA校区委員の選出に際しご協力いただきありがとうございました。

PTA主催一中フォーラム「ジャザサイズ」のご参加ありがとうございました。

《卒・入学式の参列について》

卒業式 3月15日(火) 9:00～ 2年生全員参列 ※1年生は自宅待機
入学式 4月7日(木) 13:30～ 生徒会役員及び旧1,2年生各クラスから代表2名参列
(式に際しまして、保護者の皆様方にお願ひします。駐車場がありません。車でのお越しは控えて下さい。また、近隣のコンビニエンスストアへの駐車もご遠慮ください)

※裏面に「第一中学校区 小・中行事予定表」を記載しています